

Le nouveau président est une présidente

Fin novembre à Tramoyes, le comité de l'Ain était passé tout près de l'implosion, faute de candidat à la succession de Georges Mallet. Depuis, Annie David est parvenue à constituer un comité directeur dont elle prendra la charge.

Première femme à occuper la plus haute fonction au sein du comité départemental, Annie David sera finalement en mesure de poursuivre les actions mises en place par son prédécesseur, Georges Mallet.

Pensez-vous un jour devenir la présidente du comité de l'Ain ?

Oui, car on m'avait déjà sollicitée en 2012 pour me présenter à la présidence du comité de l'Ain. À l'époque, j'avais décliné cette proposition car j'étais toujours en activité. Cette fonction nécessite du temps et de la disponibilité pour l'accomplir le mieux possible. En revanche, je n'ai jamais pensé rentrer dans l'histoire du comité de l'Ain en devenant sa première « présidente ». Mais c'est bien comme ça : cela montre que les mentalités changent et qu'une femme est autant capable qu'un homme de diriger un comité départemental. Cette tâche me sera d'autant plus facilitée que je suis entourée par une équipe solide, motivée et très compétente. Notre comité directeur est composé de 14 membres et la parité est respectée (sept hommes et sept femmes, NDLR).

Quelles raisons ont motivé votre candidature à la plus haute fonction ?

Je voudrais lui insuffler une nouvelle dynamique et faire en sorte que le calme revienne parmi nos adhérents. Ces derniers mois, il y avait trop de querelles, d'agressivité et les relations avec les clubs étaient de plus en plus tendues. Nous travaillons beaucoup mieux et plus efficacement dans une ambiance amicale, conviviale et sereine, quand il y a un respect mutuel.

Quels atouts allez-vous déployer pour réussir dans votre nouveau rôle de présidente ?

Je suis motivée, avec une bonne expérience, de l'ancienneté, de la connaissance, car j'étais auparavant la trésorière adjointe du comité, puis sa secrétaire générale durant une vingtaine d'années. J'étais aussi trésorière

de la ligue Rhône-Alpes. Je suis licenciée à Lagnieu depuis 1983. En qualité de présidente, je travaillerai en étroite collaboration avec les membres élus. Il n'est jamais sain de vouloir imposer ses idées. Chacun aura le droit de s'exprimer, je confierai une tâche à chacun dans le domaine qu'il affectionne pour le ren-

dre responsable et le valoriser.

Comment se porte la pétanque dans l'Ain ?

Elle se porte bien, le niveau est bon avec de très bons joueurs et joueuses.

De notre correspondant local Jean-Jacques Zarb



■ La nouvelle présidente espère que la pétanque devienne un jour une discipline olympique.

Photo J.-J. ZARB

Un comité directeur paritaire

Le nouveau comité directeur est désormais composé de quatorze membres et parfaitement paritaire.

Présidente : Annie David. **Vice-présidente :** Agnès Treuvey. **Secrétaire générale :** Jocelyne Bouvard. **Secrétaire adjoint :** Gabriel Sabelli. **Trésorier général :** Michel Morlotti. **Trésorière adjointe :** Martine Moyne-Bressand. **Membres :** Jean-Claude Lacroix, Jean-Pierre Bravi, Jean-Pierre Marmont, Georges Mallet, Roselyne Bigot, Cécile Nicod, Serge Poupon, Madeleine Germain.

33

Annie David, la nouvelle présidente du Comité de l'Ain de pétanque, est licenciée depuis 1983 à Lagnieu, soit 33 ans.